

Sanv Fernandoi:A vivir la magia y entretenición CINE 3D MOVIL

Escrito por Gety Pavez Vldal

Jueves, 27 de Enero de 2011 18:01 -

Una entretenida alternativa para los niños y familia en este día vivirá nuestra ciudad, ya que frente a las dependencias municipales se presentará el cine 3D MÓVIL, una interesante iniciativa que invita a vivir la experiencia del cine en tres dimensiones.

Esta actividad, que se encuentra enmarcada dentro de las actividades de verano de San Fernando es un proyecto Bicentenario que ha recorrido gran parte de nuestro país.

Las funciones se exhibirán hoy jueves desde las 10:30 a 13:00Hrs. y de 15:00 a 19:30 Hrs.

El Alcalde Juan Paulo Molina extiende la invitación a toda la familia, para que disfrute una inolvidable experiencia como parte del programa verano 2011